

新潟市議会議員

美のよしゆき

<連絡先>

〒951-8077

新潟市中央区烏帽子町3109

☎025-225-1131



**新潟市議会では3月23日に新潟市のコロナ対策
の決議を全会一致で可決しました。**

小中学校の一斉休校について

今回のコロナウイルスの怖い所は、潜伏期間が長く、症状が軽い人が多く、その為気付かない内に感染が広がりやすい事です。

特に小中学生は、感染した際の自覚症状が出ない事もあるとのことで、学校でのサイレントな集団感染が予見されていました。

新潟市民を守る

その結果、家族感染、高齢者への感染、そして重篤化と言う次の連鎖が起こらない為に、政府の決断で行われたと考えています。新潟市の教育委員会も大変なご苦労があったとの事ですが、「子ども達を集団感染から守る」この強い意志で、努力を続けておられました。親として、又、市議会議員として感謝を申し上げたいと思います。

さて、個人で出来る予防対策として、手洗いがあります。又、予め治療に効果がある方法もあります。それは、抵抗力を高めておくことです。市のスポーツ施設は使えませんが、ご家庭で出来る、「運動・睡眠・栄養のある食事」は、万が一感染した場合でも、その重篤化を防げると考えられます。全ての議員が集結して、市長と共に、この難局に向かって頑張っております。地域の皆さんに於いても、大変な状況とお察し致しますが、前を向いて、明るく頑張りましょう。

市政報告

受

動喫煙を防ぐのは「禁煙」？「分煙」？

タバコを吸っている

タバコを吸わない

タバコの煙が嫌いな人が78%、タバコを吸ってる人が18%。そんな社会に私たちは生きています。どちらの権利も認め合うには、分煙が有効です。国はオリンピックに向けて分煙化を進めています。しかし、新潟市は公共建物の禁煙化を進めました。その結果、街に喫煙者が溢れ出しました。



私は守ります。公園などの公共空間に、公衆喫煙所を設置し、82%の人々をタバコの煙から守り、18%の人の喫煙の権利を守るために。

▼ 参考資料：昨年6月25日新潟市議会市民厚生常任委員会での激論「市役所緑地内全面禁煙について」より抜粋



市議会議員
美のよしゆき

喫煙ができない空間ができたときに、かわりにその人たちはどちらに行ってくださいとか、東京都の事例で言えば東京都自身も国の助成のほかに都としても支援するから、整備を進めてくださいとセットで行っているのは御存じですか。

存じています。



保健所健康増進課
課長



市議会議員
美のよしゆき

わかっていて、それをしっかりと見て、課長自身はどうお考えですか。今言ったリーフレットの中に、そういった国の施策もあるからきちんと分煙施設を進めてくださいという趣旨を入れるイメージをされているのか、先ほど言ったように包括的に考えたときに、市役所から出していくのと同じように、こういった第二種施設からも出していくと、その周りの外に影響を与える可能性まで出てくる。そういう包括的な対策を考えないまま話が進んでいることについてどうお考えですか。



保健所健康増進課
課長

第二種施設では、喫煙専用室などを設置する場合の労働局の補助制度があります。といった内容についてリーフレットに記載をして、周知していく予定としています。

現在、新潟市では 分煙についてのリーフレットを作成して、受動喫煙の周知徹底を行っています。

令和2年4月1日から、分煙が促進されます。
全ての市民の皆様の健康を守る為に、店舗などでの分煙工事には、国の補助金を是非活用ください。

詳しくは、保健衛生部 保健所健康増進課

〒950-0914 新潟市中央区紫竹山3丁目3番11号
(新潟市総合保健医療センター2階)

<https://www.city.niigata.lg.jp/smph/iryo/kenko/tabako/jyudokitsuen/shisetsukanrisya.html>

*本チラシは政務活動費にて作成されています。

飲食店、事務所、工場、ホテル・旅館、店舗、集会所など 全ての施設の管理者必見!

健康増進法の一部改正に伴う
受動喫煙対策に関する重要なお知らせ

2020年4月1日から 2人以上的人が利用する
全ての施設は、原則屋内禁煙になります。

施設の屋外は喫煙可ですが、受動喫煙が生じないよう配慮が必要です。

屋内に喫煙室を設ける場合は、このリーフレットに記載した基準を守る必要があります。

このリーフレットでは、禁まない受動喫煙を防ぐため、施設管理者のみなさまが守るべき義務や受動喫煙対策にかかる罰則等についてお知らせしています。

2020年4月1日までに、施設に因る受動喫煙対策を講じてくださいますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

施設の分類による設置可能な喫煙室のタイプは?

施設の分類

A すべての施設、事務所、工場、ホテル・旅館、店舗など

B 小規模飲食店(20名3つ席まで営業しているもの)

C 大型店(20名以上)

D 喫煙を主目的とするバースタッフ(バーカウンターやカウンターバー)

設置できる喫煙室のタイプ

・個室喫煙室

・個室式たばこ専用喫煙室

・個室可燃室

・個室喫煙室

・個室式たばこ専用喫煙室

マンガ、アニメは新潟を救う!

世界を巡ると、日本のアニメが各地で放映されていて驚きます。

日本に来た留学生やホームステーの若者たちが、なぜ日本に来たかと聞けば、8割は日本のマンガに憧れて。と答えてくれます。

意外と知られてないのが、新潟はマンガ・アニメでは、有名な土地です。

先ずは、作者が多い!

新潟マンガアニメ情報館

<http://museum.nmam.jp/message/>

さて、市議会議員としては、この現象をどう捉え、新潟市の個人所得向上に繋げるかを考えております。

先ずは、観光誘客としての重要な要素であることは、皆さんにも判って頂けると思います。

その先の、ではそれをどう市政と繋げるかですが、新潟市は合併都市の為、公共施設が多いです。

これを活かして、公共施設でのコスプレ撮影などの許可が広がっています。



新潟マンガアニメ情報館ホームページ



市外からの利用者が
新潟に来やすいように、
施設利用のアドバイスを
行える仕組みを担当課と
考えています。

目的:新潟市の観光誘客

手法:お客様に来て頂く理由として、公共施設でコスプレ撮影が出来ることを周知

更に、撮影者がSNSに投稿する事で、更なる集客を可能にする。

手段:新潟市のコスプレ撮影場所を紹介するHPの拡充を現在働きかけております。

MangAnimeナビにいがた

https://www.manganime-niigata.jp/p01_1514448920665.html

少し、ニッチな分野ですが、多言語化を進めることで、
海外発信も可能なツールの為、国内観光の奪い合いではなく、
アニメ好きな世界の方々を相手に行えるビジネスと考えております。

この企画は、アニメ好きな若者達との対談の中で生まれました。

空き地

を有効活用して安全な街を!

全国で問題になっている空き家対策。維持されない・維持できない住宅が多く目立つようになりましたが、新たな活用方法として「防災空地」という方法で地域に「安心・安全・快適」なまちづくりを提案しております。

防災空地とは?

平常時は周辺住民の憩いの場などとして活用され、災害時は延焼防止帯や一時避難所や救援物資の中継地点といった機能を担う民有地などのこと。主に神戸市が事業として活発に活動しています。



神戸市ホームページより

2019年7月に神戸市へ視察へ行って参りました。



防災空地を繋げて、新しい道路を造る。
空地に雑草が生えないように処理してから、その上にプランターを置いて家庭菜園をする。
住宅地の中に、花いっぱいの空間を作る。など、素晴らしい事業成果でした。
新潟で行う場合は、所有権を残すと、相続を重ねる毎に所有権が分散する問題があるので、
一度、市などに寄付を頂いてから活用する工夫が必要と感じました。

街の「憩いの場」だけでなく、災害時の避難場所
として土地を有効活用すれば「安心・安全・快適」に!